

Pressemitteilung, 11. November 2024

## Landeskrlinikum Mistelbach-Gänserlandorf: Neue onkologische Wochenkrlinik

**MISTELBACH – Mit Anfang November eröffnete die neue onkologische Wochenkrlinik am Landeskrlinikum Mistelbach-Gänserlandorf.**

Die ehemalige interdisziplinäre Bettenstation wurde aufgrund der steigenden Anzahl an Patientinnen und Patienten mit Krebserkrankungen als Wochenkrlinik mit 22 Betten für onkologische Therapien adaptiert, bislang wurden diese Patientinnen und Patienten auf einer Station der II. Medizinischen Abteilung betreut. Die neue Station ist von Montag bis Freitag in Betrieb, es werden dort Chemotherapien über einen mehrtägigen Zyklus verabreicht. Für eintägige Chemotherapien steht weiterhin die Onkologische Tageskrlinik zur Verfügung.

Die onkologische Wochenkrlinik besteht ausschließlich aus Zwei-Bett-Zimmern sowie zwei Einbettzimmer. Große, offene und helle Aufenthaltsräume und diverse Sitzgelegenheiten für die Patientinnen und Patienten sowie eine schöne, große Terrasse mit weitem Ausblick über Mistelbach sollen ein Wohlfühlkrlima schaffen. Auch das Frühstückbuffet und die Möglichkeit das Essen im Aufenthaltsraum oder auf der Terrasse einzunehmen, machen diese Station zu etwas Besonderem.

Die neue onkologische Wochenkrlinik ist der II. Medizinischen Abteilung für Gastroenterologie, Hepatologie und Onkologie unter der Leitung von Prim. Univ. Prof. Dr. Peter Mikosch, HCM-AE zugeordnet, erfahrene Fachärztinnen und Fachärzten der Onkologie betreuen die Patientinnen und Patienten. „Architektur und Raumgestaltung sind nicht zu unterschätzende Faktoren, damit sich Patientinnen und Patienten wohlfühlen. Das moderne und Ruhe ausstrahlende Ambiente der neuen onkologischen Station gepaart mit

dem schönen Ausblick in das umliegende Weinviertel bieten damit ideale Voraussetzungen für eine gute onkologische Betreuung“, meint Prim. Univ. Prof. Dr. Peter Mikosch, HCM-AE.

Die Pflegerische Bereichsleitung DGKP Stephanie Resch-Kirner dankte vor allem ihrem Pflege-Team rund um Stationsleitung DGKP Stefan Neuwirth und seiner Vertretung DGKP Andreas Perka für die hervorragende Arbeit bei der Planung und Errichtung dieser Wochenklinik neben dem laufenden Betrieb: „Besonders stolz bin ich auf die Flexibilität und Motivation aller Pflege-Mitarbeiter der neuen Wochenklinik.“

Die Kollegiale Führung – Ärztlicher Direktor Prim. Dr. Ronald Zwrtek, MBA, MAS, Kaufmännischer Direktor Florian Trummer, MLS, MBA und Pflegedirektor PhDr. Christian Pleil, MSc MLS MBA - freut sich mit der neuen Wochenklinik für onkologische Patientinnen und Patienten eine besondere Umgebung geschaffen zu haben, die die Genesung unterstützen soll.

### **BILDTEXT**

Auf der neuen onkologischen Wochenklinik: Pflegedirektor PhDr. Christian Pleil, MSc MLS MBA, Prim. Univ. Prof. Dr. Peter Mikosch, HCM-AE, Koordinator DGKP Marcus Heindl, Oberärztin Dr. Ruza Tikvic, Ärztlicher Direktor Prim. Dr. Ronald Zwrtek, MBA, MAS, Kaufmännischer Direktor Florian Trummer, MLS, MBA, Betriebsratsvorsitzender Franz Hammer, Stationsleitung DGKP Stefan Neuwirth, Oberarzt Dr. Wolfgang Silber, Oberärztin Dr. Zyta Dorozinska, Univ. Prof. Dr. Christoph Wiltschke, Pflegerische Bereichsleitung DGKP Stephanie Resch-Kirner (v.l.)

Fotocredit: LK Mistelbach-Gänserndorf

### **MEDIENKONTAKT**

Barbara Schindler-Pfabigan

Landesklinikum Mistelbach - Gänserndorf

Tel.: +43 (0) 2572 9004-22050

E-Mail: [presse@mistelbach.lknoe.at](mailto:presse@mistelbach.lknoe.at)